

# Актуальные проблемы антинаркотического воспитания допризывной молодежи

**Харабет Константин Васильевич,**

Председатель Фонда содействия научным исследованиям в области правового обеспечения безопасности человека имени профессора А.А. Тер-Акопова, кандидат юридических наук, доцент, полковник юстиции запаса (г. Москва)  
*harabet@mail.ru*

**Цель:** рассмотрение вопросов, связанных с совершенствованием системы антинаркотической профилактики в среде студенческой (допризывной) молодежи с учетом обсуждения проекта новой государственной Стратегии противодействия незаконному обороту наркотиков до 2030 года.

**Метод исследования:** полевые исследования с проведением опросов и анкетирования лиц из числа допризывной молодежи.

**Выводы:** антинаркотическое воспитание, как составляющая антинаркотической профилактики, должно учитывать результаты мониторинга наркоситуации и прогнозы ее развития, связанные с рецессией в экономике и другими последствиями пандемии коронавируса.

**Научная и практическая значимость** заключается в прогнозировании развития наркоситуации и выработке с учетом полученных прогнозных результатов предложений по совершенствованию профилактической и воспитательной работы в среде допризывной молодежи.

**Ключевые слова:** предупреждение незаконного потребления наркотиков, антинаркотическое воспитание, допризывная молодежь, профилактика незаконного потребления наркотиков.

## Relevant Issues of Anti-Drug Education of Preconscription Young People

**Kharabet Konstantin V.**

Chairman of the Professor A.A. Ter-Akopov Foundation for the Promotion of Scientific Research in the Field of Legal Security of Human Rights  
PhD (Law), Associate Professor  
Reserve Colonel of Justice (Moscow)

**Purpose:** consideration of issues related to improving the system of anti-drug prevention among student (pre-conscription) youth, taking into account the discussion of the draft of a new state strategy for countering drug trafficking until 2030.

**Research method:** field research with surveys and questionnaires of persons from among the pre-conscription youth.

**Conclusions:** anti-drug education as a component of anti-drug prevention should take into account the results of monitoring the drug situation and forecasts of its development associated with the recession in the economy and other consequences of the coronavirus pandemic.

**Scientific and practical significance** lies in predicting the development of the drug situation and developing, taking into account the predicted results obtained, proposals for improving preventive and educational work among pre-conscription youth.

**Keywords:** prevention of illegal drug use; anti-drug education, pre-conscription youth, prevention of illegal drug use.